

Паспорт специалиста

Идентификация личности



1. Фамилия Айтбаев
2. Имя Съездбек
3. Отчество Айылчиевич
4. Пол муж
5. Дата рождения 30.05.1980.
6. Место рождения Нарынская область, Нарынский район, г. Нарын
7. Национальность кыргыз
8. Гражданство Кыргызская Республика

Образования

1. Название ВУЗа Кыргызская государственная медицинская академия
Год окончания ВУЗа 2003 Государство Кыргызская Республика
2. Вид аспирантуры (о/з/н) аспирант 1. ВУЗ (орг-ция) Кыргызская государственная медицинская академия
Год окончания 2008г. Государство Кыргызская Республика
3. Вид докторантуры (о/з/н) соискатель 1. ВУЗ (орг-ция) Кыргызская государственная медицинская академия
Год окончания 2018. Государство Кыргызская Республика

Место работы

1. Государство Кыргызская Республика
2. Организация Кыргызская государственная медицинская академия, кафедра факультетской хирургии
3. Должность и/о профессора кафедры

Наличие ученой степени

1. Степень(К) кандидат Отрасль наук медицина
Щифр специальности (по ном. науч. работников) 14.01.17-хирургия
Дата присуждения 20.06.2008.
2. Степень(Д) - доктор Отрасль наук медицина
Щифр специальности (по ном. науч. работников) 14.01.17 – хирургия
Дата присуждения 02.05.2019.

Наличие ученых званий

1. Ученое звание (доцент/с.н.с.) доцент Специальность медицина

Уч. совет (акад. совет) Ученый совет КГМА; утв. ВАКОМ КР

Дата присвоения 02.12.2021 г.

2. Ученое звание (проф.) - Специальность-2 -

Уч. совет (акад. совет) -

Дата присвоения -

Научные результаты (всего)

1. Количество публикаций 31 в.т.ч. научных 26 монографий 1

учебно-методических 3 открытий - изобретений

Научные труды

Основные: шифр научной специальности 14.01.17-хирургия

1. Genetic diversity of Echinococcus multilocularis and Echinococcus granulosus sensu lato in Kyrgyzstan: The A2 haplotype of E. multilocularis is the predominant variant infecting humans. – PLoS Neglected Tropical Diseases, 2020 May 13, 14(5). Cristian A Alvarez Rojas , Philipp A Kronenberg , Sezdbek Aitbaev , Rakhatbek A Omorov, DOI: 10.1371/journal.pntd.0008242

2. Role of videolaparoscopy in the surgical treatment of hepatic cystic echinococcosis. Biomedicine-Vol. 42 No. 6: 2022. Bakyt Toktogaziev, Sezdbek Aitbaev, Allan Abdiev, Arsen Toktosunov, Aiperi Rysova, Mikhail

3. Serological Assays for Alveolar and Cystic Echinococcosis-A Comparative Multi-Test Study in Switzerland and Kyrgyzstan. Pathogens 2022 Apr 27;11(5):518.

Philipp A Kronenberg^{1,2}, Ansgar Deibel³, Bruno Gottstein⁴, Felix Grimm¹, Beat Müllhaupt³, Cordula Meyer Zu Schwabedissen³, Sezdbek Aitbaev⁵, Rakhatbek Omorov

Основные смежные: шифр научной специальности -

Дополнительные смежные: шифр научной специальности -

Специальность (шифр) по которой может быть включен в состав совета

1. Основная 14.01.17 2. Смежная - 3. Дополнительная -

Дата заполнения "26" марта 2024 г.

Письменное согласие на включение в состав диссертационного совета: "Согласен"

Подпись:

